

# *Restablecen Bolivia y Chile comité de Fronteras luego de incidentes limítrofes*

---



La Habana, 26 jul (RHC) El canciller de Bolivia, Fernando Huanacuni, confirmó la aprobación de su país y Chile de la agenda para la reunión del Comité de Fronteras, fijada para este martes en la ciudad de Santa Cruz.

Huanacuni explicó que el gobierno chileno planteó trabajar en el funcionamiento pleno del Complejo Integrado de Chungará, en tanto Bolivia propuso el tema de la cooperación fronteriza.

El jefe de la diplomacia boliviana resaltó las buenas intenciones de Chile para avanzar en la lucha contra el contrabando, tema de interés para ambos países andinos.

La relación entre las dos naciones se encuentran deterioradas a causa de incidentes como la detención de los nueve funcionarios de Bolivia juzgados por la justicia chilena, y la de los dos carabineros de Chile apresados en territorio boliviano y, posteriormente, liberados por vías diplomáticas. (Telesur)



**Radio Habana Cuba**